

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARURAT
MASA PANDEMI COVID-19

<p>Nama Madrasah : MTs. Alhasanaat Kaleke Mata pelajaran : Bahasa Inggris Materi Pokok : Announcement (Reading/Speaking)</p>	<p>Kelas : VII Semester : Genap Alokasi Waktu : 4 x 40 menit</p>
<p>A.KEGIATAN PERSIAPAN</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Guru mengaktifkan Aplikasi Google Classroom ● Guru memastikan semua siswa telah join atau Bergabung di Google Classroom ● Guru membagi siswa dalam kelompok-kelompok Virtual (Guru terlibat dalam Meeting Virtual) ● Komunikasi virtual masing-masing kelompok bisa Melalui group WA, atau memanfaatkan Google Classroom sebagai sarana Komunikasi Virtual Dalam kelompok (komunikasi tertulis) ● Materi atau bahan ajar dan penugasan harus Proporsional tidak perlu mengejar target-target Kurikulum supaya peserta didik tidak merasa Terbebani dengan tugas-tugas dari guru. ● Guru mengirim materi atau bahan ajar beserta Penugasan atau lainnya bisa dalam bentuk file Word atau PDF atau video terkait materi ajar kepada setiap siswa atau setiap kelompok, bisa melalui WA atau Google Classroom ● Guru membuat kesepakatan dengan siswa kapan Waktu penyelesaian dan penyerahan tugas. ● Guru memantau aktivitas kegiatan kelompok melalui WA atau dengan memanfaatkan kolom komentar yang ada di Aplikasi Google Classroom ● Guru memeriksa hasil pekerjaan siswa dan bisa dalam bentuk kualitatif <p>B.TUJUAN PEMBELAJARAN</p> <p>Melalui kegiatan pembelajaran ini siswa:</p> <p>*Berperilaku disiplin serta mampu menganalisis dan Memahami Teks Fungsional Pendek mengenai “Announcement and Instruction” tentang mewabahnya Covid-19 secara Global.</p> <p>C.KEGIATAN PEMBELAJARAN</p> <p>1.KEGIATAN PENDAHULUAN</p> <p>1.Kegiatan Awal Salam, sapa, presensi dan do'a</p> <p>2.Kegiatan Inti</p> <p>* Guru mengirimkan gambar/video tentang aktivitas Pengumuman dan Instruksi melalui WA atau Google Classroom (Liretasi Media dan Visual)</p>	<p>*Guru meminta siswa <i>berkerjasama</i> dengan anggota Kelompoknya dengan memanfaatkan berbagai sumber Untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan tentang Penularan Wabah Covid-19 secara global (Collaborative And Communicative)</p> <p>*Guru meminta setiap kelompok berkerjasama dan Berdiskusi untuk menganalisis informasi yang didapatkan Dari berbagai sumber tentang cara memutuskan mata rantai Penularan Wabah Covid19 (Critical and Creative Thinking)</p> <p>*Siswa diminta untuk mengelompokan sumber-sumber Pendukung dari Kesehatan dan Pemerintah yang dibolehkan dan tidak dibolehkan dilakukan dalam mencegah Penularan Covid-19.</p> <p>*Siswa menggali kemungkinan terjadinya perbedaan Pendapat tentang hal-hal yang boleh dilakukan dan tidak boleh dilakukan dalam Memutus ata rantai Penularan Covid-19 (Critical and Creative Thinking)</p> <p>*Setiap kelompok mempresentasikan hasil kerja kelompoknya secara klasikal dan kelompok lain dipersilahkan untuk memberikan tanggapan</p> <p>*Mempraktekan tatacara memutus mata rantai Penularan Covid-19 Hasil Diskusi Kelompok diupload di Google Classroom Untuk dipriksa dan diberi nilai</p> <p>3.Kegiatan Penutup</p> <p>Memberikan ungkapan-ungkapan sanjungan dan apresiasi Kepada siswa yang telah menunjukkan peningkatan sikap <i>Kerjasama</i> dan <i>disiplin</i> dalam aktifitas kehidupan sehari-Hari.</p> <p>II.PENILAIAN HASIL PEMBELAJARAN</p> <p>1.Penilaian Sikap : Teknik/bentuk Penilaian : Pengamatan/Observasi</p> <p>2.Penilaian Pengetahuan : Teknik/bentuk Penilaian : Tes Tertulis/Penugasan</p> <p>3.Penilaian Keterampilan : Teknik/bentuk Penilaian : Praktek</p>

Mengetahui :
Kepala Madrasah

Sigi, 20 Juni 2020.
Guru Mata Pelajaran

ROS IDA, S.Pd.
NIP. 19691001 200701 2 039

FADILLAH, S.Pd.
NIP. 19711105 201409 2 001